



Visiblement, la hache de guerre n'est pas prête de s'enterrer entre les deux alliés d'hier . En effet, dans une sortie sur sa page facebook, le néo maire de Njombe penja s'en prend violemment au leader du mouvement pour le renaissance du Cameroun (MRC) à cause de sa sortie médiatique contre S.E Paul Biya.

Il a exprimé sa colère à travers plusieurs posts sur les réseaux sociaux. « **Je mets en garde Maurice Kamto de se taire une fois pour toute... Sinon le monde devra savoir ce que lui et moi, avons conspiré. L'imposture de Maurice Kamto doit maintenant s'arrêter... l'heure n'est pas à la folie politique... L'heure est grave** », écrit-il sur sa page Facebook. Le maire de Njombé-Pendja estime qu'il est impensable de vouloir profiter de la « détresse » du peuple.

Alors que le monde entier est plongé dans une crise sanitaire: « **Nous sommes libres de rêver, libres de voir Etoudi dans nos chambres. Mais pas libres de profiter de la détresse du peuple accablé** », écrit Paul Eric Kingue. Pour rappel, au lendemain de leur sortie de prison, le directeur de campagne de Maurice Kamto à la présidentielle de 2018 avait enchaîné des sorties virulentes sur son ancien compagnon.

La preuve, le lundi 03 février 2020, Paul Eric Kingue, était annoncé en grande pompe sur Vision 4. « **On parlera du double scrutin du 9 février prochain, et Paul Eric Kingue nous dira ce qu'il pense de Maurice Kamto** ». Avait déclaré un Ernest Obama tout excité.